

PlantaDoce.

Entorno

La industria 'farma' española gana 274 empresas exportadoras y alcanza su máximo histórico

El sector farmacéutico aumentó un 17,8% en relación al año anterior el número de compañías con actividad en los mercados internacionales en 2020, hasta 1.811 empresas.

D. Punzano
4 mar 2021 - 04:56



La industria *farma* aprovecha la pandemia en el exterior. **Las empresas españolas del sector se volcaron en 2020 en impulsar su negocio internacional y la industria ganó 274 compañías exportadoras** respecto a 2019, con un total de 1.811 empresas con actividad en los mercados internacionales.

El incremento en el número de empresas exportadoras fue del 17,8%. El valor de las ventas españolas del sector *farma* al exterior se elevó un 5,6%, hasta 12.777 millones de euros, según datos de Ices España Exportación e Inversiones.

El aumento en el número de empresas exportadoras de la industria farmacéutica en

PlantaDoce.

2020 es uno de los más altos de los últimos años y alcanza así su máximo histórico.

La anterior cifra fue más elevada se registró en 2016, con 1.620 compañías con actividad en los mercados internacionales y un alza interanual del 5,5%.

Ya en 2019, el número de empresas de la industria *farma* de España experimentó una subida del 9,3%, hasta 1.537 compañías. Ese mismo año las aduanas registraron ventas al exterior de 12.099 millones de euros, un 13,1% más que en el ejercicio precedente.

La anterior cifra más elevada de empresas exportadoras de la industria 'farma' hasta ahora se registró en 2016, con 1.620 compañías

En cambio, la cifra había caído un 10,6% en 2018, cuando se registraron 1.406 empresas exportadoras del sector farmacéutico, 166 compañías menos respecto al ejercicio anterior. Se trató del segundo año que la industria experimentó una variación negativa, ya que en 2017 el número de empresas del sector disminuyó en 48 compañías.

En los últimos quince años, el número de compañías farmacéuticas españolas con actividad en los mercados internacionales siempre ha ido en aumento a excepción de 2018, 2017, 2009 y 2007. Por su parte, la evolución de las ventas españolas del sector *farma* al exterior también ha ido al alza, menos en 2018, 2016, 2014 y 2013.

El número de empresas exportadoras en esta industria en España fue en aumento durante todos los meses de 2020, a excepción de abril y mayo. En el cuarto mes del año y en pleno confinamiento, setenta compañías dejaron de tener actividad en los mercados internacionales, mientras que en mayo no se registró ninguna variación respecto al mismo periodo del ejercicio anterior.

Por su parte, la actividad exterior de las empresas *farma* fue elevándose durante todos los meses del primer semestre y hasta agosto. La industria registró descensos entre septiembre y noviembre, aunque en diciembre repuntó un 5,6%, el mismo porcentaje de la evolución total de 2020 respecto a 2019.